

# PlantaDoce.

Entorno

## Sevilla invierte 74 millones de euros en reformar el Hospital Militar

El hospital abre hoy nueve plantas totalmente reformadas después de más de dos años de obras. El complejo hospitalario estrenará nuevo nombre, Militar Hospital Doctor Muñoz Cariñanos.

PlantaDoce  
20 mar 2023 - 14:00



Sevilla suma infraestructura sanitaria. La capital hispalense ha invertido **74 millones de euros en las reformas de nueve plantas del Hospital Militar que abre hoy sus puertas**. La comunidad autónoma suma un complejo hospitalario con 375 camas, diez quirófanos, siete salas de endoscopia y 25 camas en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

Además, cuenta con un área para lesionados medulares que, hasta ahora, no existía en Andalucía. El centro se complementa con una **Unidad de Hospitalización para pacientes con problemas de salud mental** y ocho camas para adolescentes con problemas de la misma índole.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/sevilla-invierte-74-millones-de-euros-en-reformar-el-hospital-militar>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El proceso de apertura del inmueble ha coincidido con la etapa de la pandemia. El Hospital Universitario Virgen del Rocío ha asumido la dirección y ejecución de las obras desplegadas para la reactivación progresiva de este centro, además del personal que atiende los distintos servicios que se han ido incorporando al mismo.

Con la inauguración, también se ha decidido cambiar el nombre del recinto tras una encuesta realizada por el Servicio Andaluz de Salud (SAS), que finalmente decidieron llamar al recinto Hospital Militar Doctor Muñoz Cariñanos, médico militar asesinado por la banda terrorista ETA en Sevilla.

## **El hospital se integra en el nuevo complejo Vigil de Quiñones**

Este hospital, que se integra en el nuevo complejo Vigil de Quiñones, ya dedicó una parte de sus instalaciones como “hospital Covid” durante la tercera ola del coronavirus en 2021, en la que atendió a más de 10.000 pacientes, la mitad por la covid-19.

Esta es una de las últimas inversiones en la región. Andalucía anunció este marzo tres millones de euros en la construcción de un nuevo centro de salud en Sevilla. El nuevo centro de salud El Cuervo, contará con una superficie total de 1.290 metros cuadrados. También dispondrá de una sala de diagnósticos y terapéuticos, diez consultas, una de pediatría, una sala de lactancia, además de sala de espera separadas; aseos, área personal y despachos para trabajador social y enfermeras.

En toda la provincia de Sevilla, desde 2019, se han invertido 200 millones de euros, cinco veces más que en los ocho años anteriores, según subrayan desde las instituciones. Entre 2011 y 2018, las inversiones en la provincia fueron de 80,9 millones de euros.

Las inversiones previstas sólo para infraestructuras para 2023 superan los 27 millones de euros. La equipación en nuevas tecnologías, la instalación del nuevo equipamiento de protonterapia, secuenciadores genómicos de última generación y equipo de ultrasonido guiado para tratar el temblor (Hifu) en el Hospital Virgen del Rocío será de 4,5 millones de euros.